

Échanges frustrants - Le gouvernement ne prend pas les besoins des membres au sérieux

Il y a deux semaines, nous avons été invités par le premier ministre à faire des négociations centralisées sur les augmentations économiques générales. Nous nous sommes mis d'accord sur ce concept, de bonne foi, pour atteindre des salaires équitables pour tous.

Bien que le premier ministre Higgs nous ait laissé l'impression la semaine dernière que les négociations seraient productives, ce qui s'est passé aujourd'hui est une tout autre histoire. Nous sommes très déçus de vous dire que l'employeur exige des réductions d'avantages sociaux et aucune augmentation économique générale équitable pour nos membres.

C'était insultant et déraisonnable. Le premier ministre Higgs ne comprend-il pas à quel point nos membres sont fatigués, en colère et frustrés?

Notre équipe de négociation a maintenu sa position selon laquelle on est ici pour négocier des augmentations économiques générales, pour avancer et non reculer. Nous avons dit à l'employeur de revenir avec une vraie offre améliorée le plus rapidement possible.

En solidarité,

L'équipe de négociation centralisée du SCFP

NÉGOCIATIONS VERS L'AVANT

